

# *Cuba: Evalúan experiencias de gestión del conocimiento en empresas del país*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 29 jul (RHC) Expertos y directivos de empresas estatales cubanas expusieron este viernes en La Habana experiencias de gestión del conocimiento y consultorías gerenciales durante un encuentro con el presidente Miguel Díaz-Canel.

En el habitual espacio de diálogo, con sede en el palacio de la Revolución, se presentaron experiencias de tres entidades que lograron exitosos resultados con la contratación de servicios a empresas consultoras y la aplicación de prácticas y conocimientos de centros de investigación.

En el encuentro directivos de varias consultoras señalaron que sus ofertas aún son poco demandadas por el sistema empresarial estatal, aunque, coincidieron, ellos también deben ser más proactivos y no esperar porque las empresas vayan a buscarlas, indicó una nota de prensa de la Presidencia de la República.

El profesor de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas Carlos Martínez subrayó que la consultoría es en la actualidad fundamental para la solución de problemas gerenciales y empresariales.

Agregó la fuente que Díaz-Canel subrayó la necesidad de una cultura empresarial para lo cual es imprescindible una mayor interconexión entre el sector del conocimiento y el sector productivo de bienes y servicios.

Dijo el mandatario que las empresas pueden incentivar maestrías y doctorados entre sus especialistas como una manera de garantizar que en ellas se haga ciencia e innovación.

En el encuentro participaron además los miembros del Buró Político del partido Comunista de Cuba Manuel Marrero, también primer ministro, y Salvador Valdés, vicepresidente de la República. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/295002-cuba-evaluan-experiencias-de-gestion-del-conocimiento-en-empresas-del-pais>



**Radio Habana Cuba**